

# REPORTER

## Rapat Dinas dan RAT KPPDK Lapas Kelas IIA Kembangkuning

Narsono Son - [CILACAP.REPORTER.CO.ID](http://CILACAP.REPORTER.CO.ID)

Mar 6, 2024 - 17:55



CILACAP – Lembaga pemasyarakatan telah menjadi fokus dalam upaya rehabilitasi dan reintegrasi sosial bagi warga binaan. Terletak di Pulau Nusakambangan, Lapas Kelas IIA Kembangkuning memegang peran penting dalam pembinaan warga binaan.

Dalam rangka memperbaiki kualitas pelayanan, Lapas ini menggelar rapat dinas dan Rapat Anggota Tahunan (RAT) Koperasi KPPDK, Rabu (06/03/2024).



Rapat dinas diadakan untuk mengevaluasi kinerja selama tiga bulan terakhir. Para petugas Lapas, dari berbagai divisi seperti keamanan, pembinaan, kesehatan, dan administrasi, berkumpul untuk meninjau capaian serta kendala yang dihadapi dalam menjalankan tugas mereka.

Diskusi terfokus pada identifikasi masalah dan upaya perbaikan yang dapat dilakukan guna meningkatkan efektivitas pelayanan kepada warga binaan.

Sementara itu, RAT KPPDK menjadi momen penting untuk menyampaikan hasil dari berbagai kegiatan yang telah direalisasikan oleh koperasi. Para pengurus KPPDK mempresentasikan laporan tentang kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan, mulai dari program pelatihan hingga usaha ekonomi produktif yang melibatkan warga binaan.

Selain itu, mereka juga menyoroti pencapaian dalam hal peningkatan kesejahteraan dan kemandirian warga binaan melalui berbagai program yang telah dijalankan.

Kepala Lapas Kelas IIA Kembangkuning, Winarso, menyampaikan pentingnya rapat dinas dan RAT KPPDK dalam meningkatkan kualitas pelayanan serta pembinaan di dalam lembaga pemasyarakatan.

"Melalui evaluasi dan sinergi antara petugas Lapas, kami berharap dapat terus memberikan kontribusi positif bagi proses pembinaan warga binaan dan persiapan mereka untuk kembali ke masyarakat," ungkapnya.

Rapat dinas dan RAT KPPDK Lapas Kelas IIA Kembangkuning Nusakambangan tidak hanya menjadi forum evaluasi dan pertanggungjawaban, tetapi juga menjadi ajang untuk memperkuat kolaborasi antara berbagai pihak terkait dalam mendukung pembinaan warga binaan menuju perubahan positif yang lebih baik.

(Wahyu)